

# Samuel Claro Fue Nombrado Secretario de la Fulbright

● El músico chileno, crítico y teórico, Samuel Claro Valdés, fue designado recientemente Secretario Ejecutivo de la Comisión Fulbright para el Intercambio Educativo entre Chile y Estados Unidos, organismo que existe según un convenio entre ambos países desde 1966.

Claro es profesor e investigador de la Facultad de Ciencias Musicales de la Universidad de Chile y asumirá su nuevo cargo el 12 de febrero. Según declaró a la prensa, una de sus primeras actividades será participar en la reunión de secretarios de comisiones Fulbright de toda América Latina que se efectuará en Bogotá, Colombia, en el mes de marzo. Esta será importante "para tomar contacto con el modus operandi de las distintas comisiones de América Latina —dijo el musicólogo chileno—. Creo que al sumar esfuerzos se puede hacer un programa mucho más amplio, puesto que se pueden traer profesores o combinar intereses de las distintas países.

La Comisión Fulbright otorga becas de perfeccionamiento para estudiantes universitarios chilenos, especialmente en el área de las humanidades y ciencias sociales. También invita a Chile a destacados catedráticos como profesores visitantes y conferenciantes para que difundan sus conocimientos en las universidades del país. Se calcula en unos 30 estudiantes el número de becados chilenos por esta institución en sus 14 años de funcionamiento en Chile.

● Según Samuel Claro, los intereses de la Comisión Fulbright están diseñados en el área de las humanidades específicamente en los estudios americanos y ciencias sociales, para lo cual se ofrece un número limitado de becas y la traida de profesores, según lo soliciten las universidades. Declaró asimismo, que "las autoridades universitarias académicas sepan que la Comisión Fulbright es un

organismo que si bien puede ofrecer un número limitado de plazas, puede ampliar alguno de los programas en los cuales ellos están interesados y que puedan coincidir en los programas en los cuales está interesada la Comisión".

Samuel Claro fue becado por la Fundación Fulbright en la Universidad de Columbia, Nueva York, entre 1962 y 1963. Más tarde, por su condición de exbecario y de académico e investigador universitario, siempre se mantuvo en contacto con la comisión. Dijo que le interesa muy particularmente "que nuestros estudiantes puedan ampliar sus horizontes con estudios de perfeccionamiento, especialmente en Estados Unidos".

Estudió composición y musicología en la Facultad de Música de la Universidad de Chile y violín y piano con profesores privados. Se graduó como licenciado en musicología en 1960. Durante un tiempo se dedicó a la composición musical, pero "colgó las paútas" para dedicarse a la investigación.

● Fruto de sus investigaciones son sus numerosas publicaciones, la más reciente de las cuales, publicada por la Editorial Andrés Bello el año pasado, es "Oyendo a Chile", que está acompañada por un cassette de música chilena. Entre sus otras publicaciones figuran "Antología de la Música Colonial en América del Sur", "Catálogo del Archivo Musical de la Catedral de Santiago de Chile", "Historia de la Música en Chile", además de numerosos artículos en revistas especializadas. Entre sus composiciones musicales figuran "Cinco Piezas para Piano", "Tres Invenções Cromáticas para Piano" y "Cuatro Piezas para Violín y Piano".

Samuel Claro Valdés, se ha desempeñado como profesor de la Facultad de Música de la Universidad de Chile desde 1961.

17-1980  
Concepción  
del Sur  
66 FBO

# Samuel Claro fue nombrado secretario de la Fulbrighth. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Samuel Claro fue nombrado secretario de la Fulbrighth. [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile